

Projekt der Mäuse

Projektthema: Meine fünf Pferde

(Fingerspiel)

Passend zum Thema haben die Mäuse im heutigen Projekt ein kleines Fingerspiel gelernt.

Meine fünf Pferde

Fünf Finger sind an meiner Hand, als meine Pferde wohl bekannt.

Das erste Pferd heißt Ralf, schlägt um sich mit dem Schweif.

Das zweite Pferd heißt Ute, das ist unsere Stute.

Das dritte Pferd uns wohl bekannt, Max der Hengst wird es genannt.

Dieses vierte Pferd, das ist das Fohlen, ich will ihm frisches Heu jetzt holen.

Das fünfte Pferd hat ein weißes Fell – wie heißt es wohl, sagt es mir schnell.

Sie können galoppieren und traben,

und gehen auf der Wiese, könnt ihr sie sehen?

Sie fressen gerne Äpfel, Möhren und Heu.

Die Füße sind Hufen, das ist nicht neu!

Die Kinder durften sich zu den verschiedenen Zeilen eigene Ideen ausdenken. Wenn ihnen einmal keine einfielen, haben wir ihnen natürlich Bewegungen vorgegeben.

Zum Schluss haben wir uns Apfelstückchen schmecken lassen.

Zielsetzung:

- * Konzentriertes Zuhören
- * Verbindung von Sprache und Bewegung